

<p style="text-align: center;">CDU-Ratsfraktion (Anfrage Nr. 0258/2010)</p>
--

Eingereicht am 01.02.2010 um 13:20 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Ratsfraktion zu den Bodenplatten auf dem "Platz der Weltausstellung"

Im Rahmen der aktuellen Stunde im Rat zum Winterdienst ist beklagt worden, dass die Bodenplatten auf dem "Platz der Weltausstellung" wetterbedingt besonders rutschig und damit gefährlich seien.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wurden vor dem Verlegen der Platten Tests bei unterschiedlichen Witterungsbedingungen bezüglich der Rutschfestigkeit durchgeführt? Wenn ja, mit welchem Ergebnis, wenn nein, warum wurden diese Tests nicht durchgeführt?
2. Sind der Verwaltung Unfälle bekannt, die ursächlich auf den Bodenbelag an dieser Stelle zurückzuführen sind? Wenn ja, um wie viele und um was für Unfälle handelte es sich dabei?
3. Welche Maßnahmen wird die Verwaltung ergreifen, um diese Gefahrenstellen zu entschärfen?

Kerstin Seitz
Stellv. Vorsitzende

Hannover / 01.02.2010